
Siracusa. Guardia di Finanza,
247esimo  anniversario:  tempo
di consuntivi
Il 247esimo anniversario della Fondazione della Guardia di
Finanza. Oggi le Fiamme Gialle della provincia di Siracusa,
come nel resto d’Italia, hanno celebrato una ricorrenza che,
come da tradizione, è anche l’occasione per tirare le somme e
tracciare un bilancio delle principali operazioni portate a
termine  nel  territorio.  Nel  cortile  della  caserma  di  via
Epicarmo, il colonnello Luca De Simone e i suoi uomini sono
entrati  nel  dettaglio,  alla  presenza  del  prefetto,  Giusi
Scaduto.

Un’azione, quella svolta nei mesi scorsi, soprattutto alla
luce della pandemia, che si è snodata in collaborazione con le
altre forze di polizia, non solo per il rispetto delle norme
di contenimento ma anche per interventi che hanno assunto una
rilevanza internazionale anche nell’ambito del contrasto allo
spaccio di sostanze stupefacenti.

Mucillagine a Levante, torna
lo  strano  fenomeno:
sollecitati controlli
A prima vista, ha tutto l’aspetto di una lunga striscia di
schiuma e mucillagine. È comparsa quest’oggi nelle acque del
lungomare  di  Levante,  in  particolare  tra  Calarossa  e  il

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-guardia-di-finanza-247esimo-anniversario-tracciato-un-bilancio-delle-principali-operazioni-svolte/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-guardia-di-finanza-247esimo-anniversario-tracciato-un-bilancio-delle-principali-operazioni-svolte/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-guardia-di-finanza-247esimo-anniversario-tracciato-un-bilancio-delle-principali-operazioni-svolte/
https://www.siracusaoggi.it/mucillagine-a-levante-torna-lo-strano-fenomeno-sollecitati-controlli/
https://www.siracusaoggi.it/mucillagine-a-levante-torna-lo-strano-fenomeno-sollecitati-controlli/
https://www.siracusaoggi.it/mucillagine-a-levante-torna-lo-strano-fenomeno-sollecitati-controlli/


Vigliena.  Chi  ha  assistito  all  scena,  ha  avvisato  la
Capitaneria di Porto che ha assicurato sulla pronta richiesta
di intervento da parte dei tecnici dell’Arpa.
In un filmato, si vede l’estensione della chiazza sulla cui
natura è giusto chiedere spiegazioni alle autorità.

https://www.siracusaoggi.it/wp-content/uploads/2021/06/VID-
20210621-WA0075.mp4
Il fenomeno non è del tutto inedito. Nell’ultimo periodo,
quasi ogni anno, in particolare nel mese di luglio, è stato
notato e filmato qualcosa di simile. In tutti gli episodi
recenti, la spiegazione è stata sempre la stessa, come la
reazione perplessa dell’opinione pubblica. Si è parlato di
“bloom  algale”,  ovvero  l’improvviso  proliferare  di  alghe
microscopiche,  per  via  dell’improvviso  aumento  delle
temperature  e  la  presenza  nelle  acque  di  nutrienti  che
permettono la diffusione delle microscopiche alghe.

I 90 anni di Enzo Maiorca,
liberata  nel  mare  del
Plemmirio  una  tartaruga
salvata da morte certa
Per  ricordare  il  grande  Enzo  Maiorca,  che  oggi  avrebbe
compiuto 90 anni, ed il suo straordinario legame con il mare,
è stata restituita al suo ambiente una tartaruga marina. E’
stata ribattezzata proprio Enzo. E’ un esemplare maschio di
circa 30 anni, salvata da morte per soffocamento da Andrea
Morello di Ase Shepherd e da Carmelo Isgrò, responsabile del
Museo del Mare di Milazzo.
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Con un gommone del Consorzio Plemmirio, Enzo ha raggiunto il
blu delle acque del Plemmirio a bordo di una apposita vasca.
Quindi  è  stato  restituito  al  suo  ambiente,  con  la
partecipazione della presidente dell’Amp Plemmirio, Patrizia
Maiorca.

https://www.siracusaoggi.it/wp-content/uploads/2021/06/What
sApp-Video-2021-06-21-at-16.20.54.mp4
La tartaruga aveva ingerito della plastica. Ristabilita dopo
le cure dell’ospedale veterinario di Messina, è il regalo di
compleanno per Enzo Maiorca. “Liberare nel mare del Plemmirio
un animale marino che era in difficoltà è il regalo migliore
per tenere vivo il ricordo di mio padre”, ha detto Patrizia al
termine delle operazioni.

Visto  da  Siracusa:  la
Stazione  Spaziale
Internazionale  e  il  suo
passaggio sul sole
Per gli appassionati di astrofotografia, un appuntamento da
non perdere. Tra loro, il siracusano Salvo Lauricella che ha
immortalato  il  nuovo  passaggio  della  Stazione  Spaziale
Internazionale sul sole, visto proprio da Siracusa.
Pochi secondi che racchiudono, però, un attento lavoro svolto
utilizzando  un  telescopio  solare  dedicato  ed  una  camera
monocromatica.  Ieri  (16  giugno  2021)  alle  16:13  l’atteso
passaggio,  immortalato  anche  nel  breve  video  che  segue.
L’ultimo “incontro” con la Iss nei cieli di Siracusa risaliva
a quattro mesi addietro.
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Vitellina di 7 mesi salvata
con  l'elicottero  dei  Vigili
del Fuoco: precipitata in un
burrone
Si è temuto il peggio nei gironi scorsi a Sortino per una
vitellina  caduta  in  un  burrone.  Ma  grazie  all’efficace
intervento dei Vigili del Fuoco, l’esemplare di sette mesi è
stato soccorso e portato in salvo.
Fanciulla, questo il nome della vitellina, era precipitata in
un  vallone  profondo  diversi  metri,  mentre  si  spostava
liberamente  nei  pressi  di  un’azienda  agricola.
Complesso intervenire via terra, così i Vigili del Fuoco hanno
richiesto  l’intervento  dell’elicottero.  Il  personale
specializzato ha provveduto ad imbracare l’animale, poi issato
e riportato in superficie. E’ stato quindi riconsegnato al
proprietario che ha potuto così riabbracciare Fanciulla dopo
il grande spavento.
Il  primo  pensiero,  per  i  Vigili  del  Fuoco.  “Volevamo
ringraziarli per la professionalità ed attenzione dimostrati
anche  nel  soccorrere  la  nostra  vitellina”,  hanno  detto  i
titolari dell’azienda agricola.

https://www.siracusaoggi.it/w
p-
content/uploads/2021/06/video
-1623773775.mp4
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Fuoco  nelle  aree  naturali,
Paolino  Uccello  chiama
Musumeci: "esercito contro i
piromani"
Paolino Uccello è una delle guide naturalistiche più note di
Sicilia.  Profondo  conoscitore  del  patrimonio  “verde”  della
regione, è attivo in particolare nella provincia di Siracusa.
Richiesto  e  conteso  da  radio  e  tv,  immancabile  in  ogni
trasmissione dedicata alla natura in Sicilia, non nasconde
oggi la sua rabbia per i 40 ettari di vegetazione andati in
fumo in contrada Cugni. Un incendio spaventoso, dietro cui si
nasconde ancora una volta il più che probabile dolo.
“Carissimo presidente Musumeci, mentre le scrivo i piromani
sono operativi. Ancora una volta la Cavagrande del Cassibile
brucia”, il suo messaggio inviato al governatore regionale.
“Vede presidente, la nostra amata Sicilia ogni giorno perde
diversità biologica e bellezza e lei forse non si accorge che
i mezzi a sua disposizione sono inadeguati e insufficienti.
Presidente,  la  prego,  chieda  l’intervento  dell’esercito.
Bisogna bloccare questa catastrofe”.

VIDEO.  Raccolta  indumenti
usati,  scena  surreale:  "ci
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manca poco che ci picchiano"
Da giorni si moltiplicano le lamentele per via degli abiti
usati lasciati al di fuori dei cassonetti di raccolta. La
situazione è purtroppo nota: c’è chi, attraverso un apposito
gancio, svuota i cassonetti prima dell’arrivo degli operatori.
Tutto il contenuto viene ribaltato all’esterno, in cerca di
qualcosa di “buono”, per poi andare via indisturbati.
Surreale la scena di qualche giorno fa. Nonostante la presenza
degli  operatori  di  raccolta  della  ditta  Cannone,  alcuni
stranieri continuavano indisturbati a frugare tra gli abiti
sparpagliati per terra per poi andare via con delle buste. Uno
degli  operatori  chiama  al  telefono  l’assessore  all’Igiene
Urbana: “Mandate la Municipale, non vogliono smettere e ci
manca poco che ci alzano le mani”, spiega allarmato.

Ennesimo  incendio  di
sterpaglie,  fiamme  tra
contrada  Spalla  e  Città
Giardino
Ancora un incendio di sterpaglie, questa volta tra contrada
Spalla e Città Giardino. Le fiamme si sono sviluppate in una
vasto terreno, non molto distante da abitazioni ed attività
commerciali. Sul posto due squadre dei Vigili del Fuoco ed una
in supporto della Protezione Civile di Priolo Gargallo.

https://www.siracusaoggi.it/wp-content/uploads/2021/06/What
sApp-Video-2021-06-14-at-12.54.32.mp4
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Siracusa.  Il  destino  del
Parcheggio  Talete,  Italia:
"Subito interventi, in futuro
si vedrà"
Il dibattito sul destino del parcheggio Talete continua a
tenere banco in città.

Il  sindaco  di  Siracusa,  Francesco  Italia  fa  delle
puntualizzazioni su un tema che sembra destinato ad essere 
argomento di cui parlare sotto l’ombrellone, anche in assenza
di elementi concreti su cui costruire la propria opinione.

Il primo cittadino non esclude a priori l’ipotesi di demolizione,
ma precisa anche che non si tratta di possibilità percorribile in
un futuro prossimo. Ricorda, infatti, il contenzioso in corso, che
comporterà un’attesa di qualche anno ancora prima di conoscerne
l’esito.

Italia ricorda anche che la funzione del Talete al momento è anche
quella di argine “tra il mare e il mercato. Chi pensa di demolirlo
-dichiara  Italia-  non  si  capisce  come  abbia  risolto  questo
problema.Ne parleremo -garantisce- ma non in un futuro prossimo”.

Nell’immediato continua a ritenere opportuno  mitigare l’impatto
estetico  del  “mostro  di  cemento”,  anche  con  le  somme  che  il
proprietario  dell’albergo  di  piazzale  delle  Poste  mette  a
disposizione come da accordi. Si tratta, inoltre, fa notare, “di
rendere il parcheggio più funzionale”. Per i progetti a lunga
scadenza,  invece,  Italia  ribadisce  la  disponibilità
dell’amministrazione  comunale  a  discuterne.  
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Bando  servizio  idrico,  il
sindaco  Italia  stoppa  le
polemiche: "no licenziamenti,
più qualità"
In una lunga intervista concessa a SiracusaOggi.it, il sindaco
Francesco Italia parla del nuovo bando per il servizio idrico,
ormai in scadenza. Accese polemiche in particolare sul futuro
dei  lavoratori  ma  il  primo  cittadino  assicura:  “nessun
licenziamento”. Tra le righe, risponde a chi lo ha pizzicato
in questa calda settimana dove le posizioni politiche si sono
susseguite  e  con  toni  spesso  critici  verso  l’operato
dell’amministrazione.
“Revamping, più qualità per un’acqua veramente potabile e dal
costo meno proibitivo in bolletta”, spiega tra gli altri punti
esaminati il sindaco di Siracusa. Di seguito, l’intervista
integrale.
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